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Actualités de la résidence 

-Les fêtes de fin d’année : 

L’année 2023 s’est terminée en beauté avec de superbes 

fêtes de fin d’année.  

Nous avons pu profiter de 4 moments festifs. Le 24 

décembre, il y a eu un spectacle de danse 

brésilienne. Le spectacle était très beau et 

coloré.  

Le 25 décembre, un animateur karaoké est venu nous faire 

chanter sur des sons endiablés. Familles, résidents et 

professionnels ont pu chanter leurs chansons préférées. Cela a mis 

une super ambiance dans toute la salle. 

Le 31 décembre, DJ Abdel a mis le feu sur la piste de la 

résidence du Maine. Presque la moitié des résidents sont 

restés pour se souhaiter la bonne année 

après minuit.  

Les décos de tables pour les 4 fêtes 

étaient magnifiques, et les repas vraiment très bons !  

 

-Concert Starmania : 

Mercredi 24 janvier : Julie, Aude, Pascal, 

et Sylvie L. sont allés voir le concert 

« Starmania ». Ils étaient accompagnés de 

Fabrice et Lenny, dont le spectacle s’est 

déroulé à la Scène Musicale de Boulogne 

Billancourt.  

Est-ce que le concert vous a plu ? 
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« Oui, oui. On a bien chanté. Les costumes étaient bien, il y avait des jeux 

de lumières. Les artistes chantaient super bien. Nous avons retrouvé l’esprit 

de la comédie musical. Le spectacle dure 3h avec un entracte de 20 min. 

Nous étions bien placés. Seul bémol, c’est au niveau de l’accessibilité, la 

scène musicale c’est très bien mais les ascenseurs ne sont pas assez larges. 

Nous vous conseillons d’y aller !! » Aude et Julie 

-Sortie au musée du chocolat : 

Jeudi 25 février, Zakaria, Sophie, Sylvie et 

Marina sont allés au musée du chocolat 

accompagné de Lucile et Doris.  

Le musée se situe sur les grands boulevards. 

Nous avons pu découvrir toute l’histoire du 

chocolat, ainsi que les ustensiles pour la 

préparation du chocolat à l’époque des aztèques. Il y avait des 

stands de dégustation à plusieurs endroits. Il y 

avait une grande tour Eiffel en chocolat, l’arc de 

triomphe ainsi que des robes en chocolat.  

Seule ombre au tableau : le musée est 

difficile d’accès pour les gros fauteuils 

électriques. Le monte-charge est trop petit 

pour accéder au 1er étage et au sous-sol.  

-Sorties au bowling : 

La première a eu lieu le mardi 16 janvier avec 

Kieta, Thomas Mathias et Aude accompagnés 

de Dorcas et Sébastien 

Puis le lundi 22 janvier, Joseph, Odile, 

Jennifer et Fadila sont allées au bowling 

accompagné de Lenny et Sébastien. 
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Nous ne donnerons pas les scores 

mais sachez que certains résidents 

dépassent les 100 points. 

 

 

-Musée d’Orsay : 

Jeudi 18 janvier, Bénédicte, Alexandra et Julie ont 

visité le musée d’Orsay. Elles étaient accompagnées de 

Christophe et Sébastien.  C’était l’exposition 

sur Van Gogh et ses 70 derniers jours à 

Auvers sur Oise.  L’exposition était 

magnifique, avec ses 74 derniers 

tableaux.  

 

-Basket Eurocoupe : 

Mardi 23 janvier : Alexa, Abdel, Abder, 

Zied et Martial ont pu assister à un match 

Eurocoupe de basket à la halle Georges 

Carpentier dans le 13ème : Paris-Badalones 

Super ambiance, nous n’étions qu’à un 

mètre du terrain. Paris a gagné de 7 

points. Nous avons même vu les joueurs 

à la fin qui sont venus nous saluer.  
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 -Concerts solidaires :  

La nouvelle année a commencé aussi sous le 

signe de la musique classique car nous avons 

reçu à deux reprises des étudiants du 

« Conservatoire National Supérieur de Musique et de Danse 

de PARIS » 

Pour le premier concert : NOUFEL Nathan au 

violon, LANCELOT-MAHE Victor au 

violoncelle et COATALEN Arthur au piano. 

Pour le second : GONIN-JOUBERT Carolane au 

violoncelle, et BERNEL Noam au piano. 

 

Interview de Lenny, nouvel animateur 

Bonjour Lenny, 

Peux-tu te présenter en quelques mots ?  

Je m’appelle Lenny, j’ai 30 ans. Je suis animateur depuis 8 ans. Avant j’étais 

dans le milieu périscolaire et éducateur sportif. Je suis parti pendant 2, 3 ans 

avec une association pour faire des séjours adaptés dans différents pays et 

villes. Je suis parti en Espagne pendant un mois (Barcelone, Madrid, etc.) avec 

des jeunes en situation de décrochage scolaire. Je suis aussi allé un mois en 

Bretagne avec des personnes en situation de handicap physique et psychique. 

J’étais assistant sanitaire et animateur. Ensuite j’ai été agent monétique. Je 

m’occupais de la facturation dans une école pour la ville de Vincennes. Pendant 

4 ans j’ai aussi été éducateur sportif dans les écoles parisiennes. (Basket, hand, 

foot, volley etc.)  

Comment as-tu connu la résidence du Maine ? 
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J’ai connu la résidence en découvrant l’offre sur Indeed. Cela faisait 7 ans que 

j’étais à la mairie de Vincennes, je voulais changer. J’ai vu le poste recherché et 

j’ai postulé.  

Quelles sont tes passions ? 

Le sport, la musique, la cuisine 

Quels sont tes plats préférés ?  

Le colombo de poulet ou de cabri, les Dombrés (crevettes ou queue de porc), 

riz djondjon (riz haitien)  

Aimes-tu voyager ?  

Oui, j’aime voyager.  

Si tu étais un animal lequel serais tu ? 

Une araignée car je pourrais aller ou je veux quand je veux.  

Si tu étais un instrument de musique ? 

La batterie  

Merci Lenny pour cette interwiew. « L’équipe de rédaction »  

Le bon plan de Katoucha 

 « Le 15 janvier, je suis allée au centre commercial de Créteil 

soleil avec ma petite sœur pour voir Vitaa en mini concert. J’ai 

tout filmé avec mon téléphone. Vitaa chantait très bien et était 

accessible au public car nous n’étions 

pas très nombreux. J’ai chanté comme 

une casserole. Il y avait une 

scénographie minimaliste. Cela se 

déroulait au cours de l’évènement créteil 

soleil fait son show. C’est l’un des meilleurs souvenirs 

que je vais garder cette année car c’était mon rêve de 

voir Vitaa en concert. » Katoucha  
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La rubrique Cinéma 

Synopsis : Kina et Yuk, un couple de renards polaires prêt à fonder leur famille, 

vivent paisiblement sur la banquise du Grand Nord. La 
température est anormalement douce et la nourriture de plus en 
plus rare, obligeant Yuk à s’aventurer toujours plus loin pour 
subvenir à leurs besoins. Quand soudain, un craquement terrible 
causé par la fonte des glaces va venir perturber cette nature 
majestueuse et séparer nos renards, isolés chacun sur un bout de 
la banquise. Ils vont devoir braver tous les dangers et explorer de 
nouveaux territoires dans l’espoir de se retrouver à temps pour la 
naissance de leurs petits. 

« J’ai adoré ce film, il y avait de beaux paysages. C’était très bien. Je conseille 

d’aller voir ce film qui est tout public. Je mettrais 8/10 à ce film »Sylviane  

 

Election du CVS 

Le conseil de la vie sociale (CVS) est une instance consultative où sont 

représentés les familles, les résidents, le personnel et la direction.  

Les élections pour le renouvellement du CVS auront lieu en avril 2024. Il sera 

composé pour les représentants des résidents de 7 postes de titulaires et 7 

postes de suppléants. Les résidents qui souhaitent être candidats à l’élection 

peuvent déposer leur demande au secrétariat de la résidence avant le 15 février 

2024 (Axelle pourra vous aider si besoin pour faire le courrier de candidature).  

 

Quelques infos 

- Mr Rives Antoine sera accueilli en séjour temporaire à la résidence du 

9 au 23 février.  

- Le RDAS (Règlement Départemental Aide Sociale) a revu sa 

réglementation. Nous vous tiendrons informé au fur et à mesure des 

changements. 



NEWSLETTER DU MAINE N°12 
  

 BONNE ANNEE 2024 

8       

- Le projet d’établissement doit être réécrit cette année. Vous serez 

sollicités pour participer à des groupes de travail avec 4 fiches actions 

portant sur le soin et 4 fiches actions portant sur le médico-social. Bien 

entendu quand il sera terminé, le projet d’établissement sera présenté 

aux membres du CVS. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’équipe de rédaction : Catherine.B, Stéphane, Bénédicte, Catherine.S, Sylviane, 

Aude,Olivier, Sylvie.L, Cécile, Lucile 

Mise en page réalisée par l’atelier informatique : Aude, Catherine.S, Pascal et Sébastien 


